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      No．1686（第 10回）    2024年 9月 18日(水)   点鐘：12時 45分    オンライン例会 
 

    例会：毎週水曜日 12：45～   例会場：勇屋会館   事務所：安曇野市豊科 4312-6 奥村ビル２Ｆ  

TEL：0263(73)2901   FAX：0263(72)3181   E-mail ：azumirc@poppy.ocn.ne.jp 

会 長  小穴 実      幹 事  中村 忠 

                  R．I会長 ステファニーA・アーチック   ガバナー 白鳥敬日瑚 

                             中信第一グループガバナー補佐 柴田博康  

                          クラブ標語 

 【 掘り興そう地域の宝（人脈）を、育もう仲間の連帯を！ 】   

《基本的教育と識字率向上月間》 
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★ 配布 ・幹事報告№10  

 

★ 会長挨拶                          【小穴実会長】 

皆さんこんにちは！ 

本日はオンライン例会です。ご挨

拶を申し上げましたら、穂高保健

センターで三歳児歯科健診のた

め退席いたします。よろしくお願

い致します。 

さて、9月 7・8日と 3 クラブ友

好交流会にご参加いただいた皆様、お疲れ様でした。復興途

中の七尾みなと RC のメンバーの皆さまには、逆にパワーを

頂く様な勢いの交流会でしたが如何だったでしょうか？ 

老舗割烹料亭旅館 金城楼さまでの芸妓さんによる盛り上げ

交流会、お茶屋さんでの二次会と金沢（加賀）文化を触れる

良い機会となったのではないでしょうか？ 

翌日のゴルフ交流会も名門能登カントリークラブでのコンペ、

昨年シニア選手権大会があった様で誇らしげに開催を知ら

せる立て看板がありました。 

スタート直後に前も見えなくなるくらいの集中豪雨にも驚かさ

れましたが、一緒の七尾の木下会長がウェザーニュースを見

ながら「あと 30 分で（集中豪雨帯・雷雲）抜けます。そのあと

は良さそうです。」と茶店での待ち時間でしたが、まさしくウェ

ザーニュース通りに雨は止み、晴天となりました。とは言え、相

変わらずのライオンゴルフを展開いたしました。 

いよいよ来年度は当クラブが主管となります。期日は令和 7

年9月20・21日と決定致しておりますので、そろそろご準備

の程よろしくお願いいたします。 

来週 9月 25日は白馬 RC主管での「夢の実現プロジェク

ト・歩行ケア」のイベントがあります。クラブを代表して私が参

加して参ります。 

 

本日はこのあと場々さんに雑誌評論をお願いしてございます。 

それでは、よろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

★ 幹事報告    

 

【中村忠幹事】 

      別紙参照 

 

◇出席報告 

会員総数18名  出席免除会員数1名 

本日の出席率 前々回（9/4修正出席率） 

出席者：    7名 

欠席者：   10名 

出席率：   41％ 

欠席者 ：   7名 

ﾒ-ｷｬｯﾌ゚ ：   2名 

出席率 ：  72％ 

 

【下里守SAA委員長】 
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★本日のプログラム  

 

 

【場々洋介パストガバナー補佐】 

９月は基本的教育と識字率

向上月間です。我がクラブ

も ミャンマーに学校を建設

した経緯がありますが、その

後の社会情勢でいまは接

点がないのが現状です。 

 

ロータリーの友９月号では 橋本ロータリークラブ（2640 地

区 和歌県）のネパールにおける学校建設と豊橋ゴールデン

ロータリークラブ（2760 地機区 愛知）のべㇳナムに通学用

自転車を寄贈した記事がありますので ご覧ください。 

ネパールに援助している県内のクラブもあるようですが、学校

建設だけでなくバイオガスといれや メタンガスコンロなども寄

贈しているようです。 

また 10月 24日は世界ポリオデーであり、当クラブも 10月

16日 昨年につづき 

古着 de ワクチンを 計画しています。本日はガバナー補佐の

報告をしたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Rの友HPより 

◎国際ロータリー2600地区 

中信第一グループ ガバナー補佐 場々洋介 

折井ガバナーが中信第一グループの為 しっかり支えたい

気持ちで スタートしました。 

今年のテーマはポリオ撲滅とし 非常にわかりやすい 的をえ

たテーマでした。 

10月22日 松本の信毎メディアガーデンでの「古着 de ワ

クチン」のイベントは大成功でした。中信第一 第二グループ

での共同事業は ロータリアンとして 大きな達成感に溢れた 

イベントとなりました。松商インターアクトやローターアクトの応

援もさわやかでした。11月 25日 あづみ野ロータリークラブ

主催によるＩＭ・会員セミナーでは会員増強委員長の金児委

員長に素晴らしい講演をいただきました。グループ内では十

分会員増強が出来たとは 言えませんが 今後に期待したい

と思います。2月には松本城ロータリークラブによる「みんなの

音楽祭」が開催され 多くの皆さんが参加されました。 

今年度は３クラブの周年行事がありました。大町ロータリー

クラブ創立 60周年 白馬ロータリークラブ創立 50周年 松

本東ロータリークラブ創立 40 周年 と大変おめでとうござい

ます。 

今年のシンガポール国際大会は私にとって 初めての国際

大会参加となりました。 

あいにく 登録料を払わなかったので イベント会場には入れ

ませんでしたが 日本人朝食会や折井さんのガバナーナイト

は 豪華でした。２６００地区で 50人の参加はびっくりです。マ

リーナベイ・サンドはビルの上に船が載った 新しい観光スポッ

トに感心しいろいろの方向から 観察できたことが印象的です。

高所恐怖症のため最上階には 

行けませんでしたが プールが最上階にはあります。弾丸旅行

でしたが 松本ロータリーの皆さんや松本南クラブの小林さん

と飯沼さんと楽しく街を観光できました。 

今年一年を通して 一番の成果は 5 クラブの皆さんとお近づ

きできたことと知り合いが増えたことでしょう。 

一年間 ありがとうございます。  

    

 

 

雑誌評論 ・ガバナー補佐報告 

ワクチン 

 

2024.10.4 あづみ野ＲＣ 
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   2023.10.22 信毎メディアガーデン 

 

 

 

 

 

 

 

 

2023.11.25 ＩＭ・会員セミナー  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                   

2024.6.26 マリーナベイ・サンド

40周年 

2024.5.25 大町ＲＣ60周年

記念 

2024.2.3 みんなの音楽祭 

2024.4.19 松本東ＲＣ 創立40周年 

2024.6.26 ガバナーナイト50名 2024.6.16 白馬ＲＣ創立 50 周年

記念 

2023.11.9 松本ＲＣ訪問 

 


